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Tag: Mittwoch, den 11. Februar 2009 im Pyramidensaal Hotel  den in Karlsruhe

Teilnehmer:

Siehe Anwesenheitsliste (26 Mitglieder, 3 Gäste)

Frau Stadler begrüßte alle anwesenden Mitglieder und Gäste und gab einen Jahresrückblick 

auf die Veranstaltung und Aktivitäten des Freundeskreises Halle-Karlsruhe e.V. im 

zurückliegenden Jahr 2008. Der Jahresrückblick wurde über eine Powerpoint-Präsentation 

mit vielen Bildern aus den einzelnen Events untermalt, was bei allen Anwesenden regen 

Zuspruch fand. Insbesondere über folgende Veranstaltungen wurde nochmals kurz berichtet:

Europafest auf dem Marktplatz in Karlsruhe am 11.05.08

Hafenkulturfest am 27.06.08

1. Stammtisch am 17.07.08

Praktikantenaustausch mit Studentinnen und Studenten aus allen              n der 

Stadt vom 04.08.08 bis 29.08.08

Fahrt nach Halle vom 29.08.08 bis 31.08.08 zum Laternenfest in Halle

29. Fiducia Baden-Marathon am 21.09.08

2. Stammtisch der Mitglieder am 20.11.08 im Hotel Eden

Weihnachtsmarkt vom 04.12.08 bis 07.12.08 auf dem Weihnachtsmarkt in Halle

Christkindlesmarkt in Karlsruhe vom 18.12.08 bis 21.12.08

26.02.09 Vortrag Frau Dr. John

19.03.09 Vortrag Herr Dr. Rehberger

24.04.09 bis 26.04.09 Bürgerfahrt nach Halle (Saale)

09.05.09 Teilnahme am Europatag
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3. MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES

FREUNDESKREIS HALLE-KARLSRUHE E.V.

1. Begrüßung und Jahres bericht durch die  Vors tands vors itzende  Ingeborg Stadler

2. Vorhaben für 2009 

3. Jahres bericht und Finanzen durch Herrn Hes s e
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Herr Hesse gab einen Überblick über Einnahmen und Ausgaben des Freundeskreises im 

Jahr 2008. Auf der einen Seite standen Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge in Höhe von 

1.359,00 €, Umlagen für die Hallereise in Höhe von 7.925,00 € und ein Zuschuss der Stadt 

Karlsruhe in Höhe von 400,00 €. 

Als Ausgaben waren insbesondere zu nennen die Kosten der Halle-Fahrt für Hotel, Busfahrt

und Verpflegung beim Laternenfest. Als weitere beispielshafte Kosten im Jahre 2008 wurden 

genannt: die Mitgliederbuttons, Einkaufswagenchips, Miete Meidingersaal, Visitenkarten und 

der Internetauftritt des Vereins. 

Am 28.01.09 erfolgte die Kassenprüfung durch die Kassenprüfer Herr Strebel und Herr 

Schindler. Der Kassenstand am 31.12.08 betrug 3.599,88 €. 

Herr Strebel führte in seinem Bericht der Rechnungsprüfer aus, dass die Prüfung zu    nerlei 

Beanstandungen Anlass gegeben hat.

Nach einer kurzen Aussprache wurde auf Antrag der gesamte Vorstand entlastet.

Entsprechend § 6 der Satzung wählt die Mitgliederversammlung den Vorstand (§ 7)  und die

Rechnungsprüfer (§ 8). Der Vorstand besteht aus fünf Mitgliedern, dem 1. Vorsitzenden, 

dem stellvertretenden Vorsitzenden für Finanzen und drei          stellvertretenden 

Vorsitzenden. Nach § 8 der Satzung werden zwei Rechnungsprüfer gewäh t.

a) Wahl der 1. Vorsitzenden

Frau Ingeborg Stadler wurde als 1. Vorsitzende des Freundeskreises mit 25 Ja-

Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt. Frau Stadler nahm die Wahl an.

b) Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden für Finanzen 

Herr Achim Hesse wurde mit 25 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum 

stellvertretenden Vorsitzenden für Finanzen wiedergewählt. Herr Hesse nahm die 

Wahl an.

c) Wahl eines weiteren stellvertretenden Vorsitzenden
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4. Wahl des Vors tandes  und der Rechnungs prüfer
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Frau Dr. Bärbel Maliske-Velten wurde mit 25 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zur 

stellvertretenden Vorsitzenden wiedergewählt. Frau Dr. Maliske-Velten nahm die 

Wahl an.

d) Wahl eines weiteren stellvertretenden Vorsitzenden

Herr Franz Josef Exner wurde mit 25 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum 

stellvertretenden Vorsitzenden wiedergewählt.  Herr Exner nahm die Wahl an.

e) Wahl eines weiteren stellvertretenden Vorsitzenden

Da die bisherige Amtsinhaberin Frau Monika Bote aus persönlichen Gründen 

nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung stand, wurde Herr Ingo Liebe zur Wahl 

vorgeschlagen. Da Herr Ingo Liebe aus beruflichen Grün    nicht persönlich 

anwesend sein konnte, hat er ein Grußwort verfasst, we      vor der Wahl 

verlesen wurde. Ebenfalls wurde eine Kurzvita von Herrn Ingo Liebe verlesen. 

Herr Ingo Liebe wurde einstimmig zum weiteren stellvertretenden Vorsitzenden 

gewählt mit 26 Ja-Stimmen. Herr Ingo Liebe hatte mitgeteilt, dass er im Falle 

einer Wahl diese annimmt.

f) Wahl der Rechnungsprüfer

Herr Hans Strebel und Herr Alfred Schindler wurden mit 24 Ja-Stimmen und 2 

Enthaltungen als Rechnungsprüfer wiedergewählt.

Frau Dr. Maliske-Velten gab einen Überblick über unsere nächsten Angebote und Vorhaben 

im Jahr 2009.

Frau Stadler fasst die Aktivitäten der letzten zwei Jahre zusammen:

- Persönliche Kontakte Karlsruhe – Halle aufgebaut oder vertieft

- Versucht Kontakte zu Hallenser Institutionen herzustellen

- Kooperationen / Kontakte mit/zu Karlsruher Institutionen mit Halle-Interessen

- Begegnungen von Hallenser Institutionen in Karlsruhe besucht - Ausstellungen

- Den Freundeskreis Halle – Karlsruhe mitinitiiert

- Gäste aus Halle in Karlsruhe betreut – überwiegend kooperierend mit Hauptamt

- Den Freundeskreis und damit Halle bekannter gemacht - Stände, Medien

- Unseren Mitgliedern die Begegnung untereinander ermöglicht - Stammtische

- Erfahrungen mit anderen Karlsruher Freundeskreisen ausgetauscht

- Gruppenreisen für Mitglieder und KA-Bürger durchgeführt

3 4

5. Zie le  und Aufgaben uns eres  Freundes kre is e s  
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- Veranstaltungen mit prominenten Hallensern

- Gastvortrag von Peter Sodann - DDR-Rückblick

Anlass für diesen TOP ist auch der Beschluss des Freundeskreises Halle-Karlsruhe, dass 

sich die Aufgaben des Freundeskreises nicht in der Organisation von Fahrten in die 

Partnerstadt erschöpft. 

Es werden Überlegungen zu Aktionen zum Thema „20 Jahre Mauerfall“ besprochen.

Frau Monika Rank stellte ein Projekt „Drais 300“ zum 300. Geburtstag der Stadt Karlsruhe 

2015 vor. Wolf Peter Höfel möchte von Karlsruher und Hallenser Schülern Laufräder aus 

einem Bausatz erstellen lassen. Die ersten sollen beim Draisinenrennen am Richard-

Wagner-Platz am 19. Juni 2009 laufen. Ziel sind 300 Laufräder.

Weiterhin wurde die Idee vorgestellt, dass Schulklassen aus beiden Partnerstädten sich des 

Themas 20 Jahre Mauerfall in entsprechenden Projektarbeiten annehmen, sich austauschen 

und die Ergebnisse gegebenenfalls gemeinsam präsentieren. Kontakte zu in Frage 

kommenden Schulen und Teilnehmern sollen aufgenommen werden. Die sich im 

Freundeskreis befindlichen Pädagogen sollen konkret angesprochen werden, ob sie ein 

derartiges Projekt unterstützen könnten.

Weite Themen waren die Zusammenarbeit mit den anderen Partnerstädten der Stadt 

Karlsruhe, das Jubiläum der Städte-Partnerschaft mit Nottingham und die konkrete Anfrage 

der Teilnahme an einer Reise nach Nottingham.

Herr Dr. Peter Overbeck, Vorsitzender der Händel-Gesellschaft, stellte die Händelfestspiele 

im Jubiläumsjahr 2009 vor und gab eine kurze Darstellung der Aktivitäten in Karlsruhe und in

Halle.

Die 3. Mitgliederversammlung wurde von Frau Stadler geschlossen und den Teilnehmern für 

die konstruktive Mitarbeit gedankt.

Anschließend wurde in „Stammtischgesprächen“ der Abend von vielen Mitgliedern 

fortgesetzt.

23. Februar 2009

Gez. Ingeborg Stadler  gez. Achim Hesse

1. Vorsitzende Protokollführer
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